

vender acciones del Grupo Nutresa

nacional, el mercado colombiano empezó a cotizar muy por debajo de su valor real. Los gurús financieros consultados afirmaron que Nutresa es una compañía sólida, que tiene posibilidades de ser valorada por mucho más dinero y que el mercado no le está dando un precio justo.

Por lo anterior, surge el interrogante ¿es el precio ofrecido por los Gilinski muy bueno o es

justo para una compañía del tamaño de Nutresa?

Es probable que el holding empresarial, dueño de Lulo Bank y GNB Sudameris, pueda estar tomando ventaja de la situación coyuntural para ofrecer un precio justo por la acción, que representa una oportunidad de ganancia.

Los analistas consultados dijeron que más allá de ser un

buen precio o una buena estrategia de los Gilinski, es una oportunidad que no volverá a ver el accionista minoritario, pues una vez la empresa pase por el proceso de OPA, lo más probable es que el precio de la especie caiga y pierda liquidez. Los expertos recordaron que esto es lo que ha pasado históricamente con empresas que llevan a cabo este tipo de operaciones.

Poreso, destacaron que la mejor oportunidad de sacar utilidades es vender su acción. Sin embargo, si el GEA no participa en la OPA, lo más recomendable es quedarse con los títulos, pues una vez se supere la crisis económica y haya menos incertidumbre, algo que podría pasar a mediados de 2022 con la certeza de quién será el próximo mandatario de los colombianos y la erra-

dicación parcial del covid-19, la acción podría recuperar el valor que realmente merece.

Si aún así decide conservar los títulos y la OPA se realiza con éxito, deberá saber que ahora las decisiones empresariales las tomará el Grupo Gilinski, un holding con presencia regional y participación en diferentes sectores económicos. Con esto, puede sacar provecho de los dividendos que van a surgir si accionistas como Sura, Argos y Porvenir venden su participación en la compañía.

Si aún tiene dudas sobre su decisión, está sobre la mesa buscar un asesor financiero.



Andrés Moreno
Asesor financiero y analista bursátil

“Si los grandes accionistas van a ir a la OPA, lo mejor es que todos vendan; pero si los grandes no participan y hay certeza de que el GEA va a quedar al mando de la compañía, lo mejor es no vender”.



Wilson Tovar
Director de Investigación de Acciones y Valores

“El inversionista quiere rentabilidad, el activo es muy bueno, que está siendo apreciado por uno más grande; el lío es que en realidad no depende de ellos, sino del controlante, es decir del GEA”.



Habría una rentabilidad de 37%

Valeria Álvarez, trader y estratega de renta variable de Itaú Comisionista de Bolsa, destacó que mientras que el precio de la acción de Nutresa está en \$21.740, el valor que está ofreciendo el Grupo Gilinski ronda los \$29.800, lo que implica una rentabilidad de 37%. “Los \$29.000 por acción se vieron hace siete años, incluso más”, destacó la experta. Aunque la compañía sea sólida y su acción pueda valer más, agregó que no es probable que, en el corto plazo, alcance el precio que ofrecerá el Grupo Gilinski en la OPA.

No están obligados a vender la acción

Jorge Bernal, trader de Casa de Bolsa, señaló que ningún accionista, mayoritario o minoritario, está obligado a participar de la operación. “Pero sí es una oportunidad interesante, ya que los Gilinski están ofreciendo precios que se acercan a los máximos históricos del título, con esto pueden recuperar la inversión y generar una utilidad”, destacó el gurú. También explicó que la especie está muy por debajo de lo que realmente vale Nutresa, por lo que quienes se queden en la empresa tienen la posibilidad de ver altos precios de nuevo.

Cada accionista debe ser asesorado

Sebastián Toro, trader, especialista en economía y exasesor de Renta y Bolsa, expresó que “no se puede recomendar vender o no porque eso implicaría una asesoría, cada quien debe decidir si está de acuerdo o no con el precio; a mí, personalmente, y no es una recomendación, me parece un precio atractivo para vender”. Además, manifestó que, aunque todo puede pasar, históricamente el comportamiento que tienen los títulos después de pasar por un proceso de OPA, es que se desvalorizan y pierden liquidez.

Hay que esperar la decisión del GEA

Juan Miguel Ramírez, equity trader de Acciones & Valores, hizo énfasis en que no se puede tomar ninguna decisión hasta saber si el Grupo Empresarial Antioqueño (GEA) decide vender Nutresa. “Si pudiera haber otra oferta por parte de ellos, sería una oportunidad de venta, teniendo en cuenta todo lo deprimido que ha estado el mercado en general”. Si el GEA decide ceder su participación en Nutresa, lo más recomendable es que los accionistas minoritarios tomen el mismo camino y generen utilidades mientras tienen certeza del precio de la acción.

La OPA es una oportunidad única

Felipe Campos, director de Investigaciones Alianza Valores y Fiduciaria, expresó que “la compañía vale más de lo que está cotizando ahora, es una buena señal para el futuro”. Sin embargo, enfatizó que, a corto plazo, “hay que tener en cuenta que de los \$8.000 que se están dando de más por cada título, aproximadamente \$7.000, representan una prima por el control de la compañía. Esto es una oportunidad muy grande para los minoritarios, es decir, que los Gilinski están literalmente pagando extra para tener el control de Nutresa y esto no volverá a pasar”.

BOLSAS. LA INFLACIÓN SEGUIRÁ PRESIONANDO LA MONEDA AL ALZA

El dólar se cotizará a \$3.894 en promedio durante esta semana

Según analistas consultados por LR, esta semana el dólar se cotizará a \$3.894 en promedio, debido a que los datos sobre el mercado laboral de los EE.UU. continúan apuntando a los mismos problemas que podrían avivar aún más las presiones inflacionarias, especialmente porque hay muchas vacantes que se mantienen disponibles. Las expectativas de inflación volvieron a subir el mes pasado a 4,9%, lo cual representa otra preocupación para la Fed en me-

dio de niveles actuales no vistos desde 2008. “No está claro si eso se traducirá en mayores presiones salariales e inflación más prolongada. Pero nuevamente, hará que la Fed se sienta muy incómoda”, dijo Craig Erlam, analista senior de Oanda.

El euro llegará a \$4.463 como respuesta media, mientras que el barrio de petróleo WTI tocará US\$80,36 a medida que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) reduce las previsiones de demanda. De hecho, el informe mensual de la

\$4.463

SERÁ EL PRECIO PROMEDIO DEL EURO PARA ESTA SEMANA, SEGÚN LOS ANALISTAS CONSULTADOS POR LA REPÚBLICA.

Opep aludía a algunos de los desafíos en el lado de la demanda en los próximos meses, ya que los altos precios de la energía probablemente pesen, lo que llevó al grupo a revisar a la baja sus pronósticos en 330.000 barriles por día.

PROYECCIONES ECONÓMICAS PARA ESTA SEMANA	PROYECCIONES ECONÓMICAS PARA ESTA SEMANA		PROYECCIONES ECONÓMICAS PARA ESTA SEMANA	
	Dólar	Euro	WTI	Colcap
(Colcap en unidades)				
CasadeBolsa	\$3.890	\$4.480	\$79	1.350
Acciones & Valores Desde 1999	\$3.910	\$4.420	\$80	1.335
Laboratorio Financiero U. Jorge Tadeo Lozano	\$3.897	\$4.450	\$80,00	1.370
(fiduprevisora)	\$3.880	\$4.500	\$82,44	1.371
Promedio	\$3.894	\$4.463	\$80,36	1.357

Fuente: Sondeo LR | Gráfico: LR-VT

El índice bursátil Msci Colcap se mantendrá sobre 1.357 puntos a medida que crece la tensión y la expectativa por cómo pueda desenvolverse la Oferta Pública de Adquisición (OPA) presenta-

da por la familia Gilinski para hacerse al control de Nutresa, y de paso tener participación en el Grupo Empresarial Antioqueño.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co